



*Diese Boule-Sportler nahmen an der speziellen Turnierform mit wechselnden Partnern teil.*

# Traditionelles Muschel-Turnier der Rindsbouler

Heide (rd) Zu dem auf der Anlage im Stadtpark durchgeführten Muschel-Turnier konnten die Rindsbouler 52 Sportler aus ganz Schleswig-Holstein begrüßen. Es wurden fünf Runden in der Disziplin Super Melee ausgetragen, einer Turnierform, in der mit wechselnden Partnern gespielt wird.

In jeder Runde wird neu ausgelost, welche Teilnehmer mit-

einander antreten. Dabei kommt der freundschaftlichen Begegnung und dem guten Miteinander eine ebenso große Bedeutung zu wie dem Sportlichen.

Die ersten Plätze belegten Mathias Lafrentz und Görg Schüchler von der gastgebenden Heider Rindsboule-Union vor Klaus Peter Kuhrt aus Boostedt mit jeweils fünf Siegen.